

16,000 francs de notre monnaie, en mettant à 20 francs la valeur moyenne de ces pièces et en sachant qu'au XVI^e siècle l'or valait quatorze fois plus que maintenant. Le lieu où il se trouvait caché est des plus sauvages et les roches qui se multiplient en cette partie du bois ont pu apporter tant de difficultés aux recherches du possesseur qu'il n'a jamais su reconnaître sa cachette.

Les de Sarron étaient depuis cent cinquante ans seigneurs de Civrieux, le premier qui y parut, Antoine de Sarron eut deux fils, Guichard et Jean, qui lui succédèrent. Leur sœur Ancelise, qui avait épousé Antoine de Chiel, surnommé Graton, seigneur de Beaulieu, fait son testament en 1424. Elle élit sa sépulture en l'église paroissiale d'Anse, dans la chapelle de la sainte Vierge. Ce testament est daté d'Anse de la maison de son mari, Antoine de Chiel, qu'elle institue son héritier (14).

En 1576, André de Sarron, fils de Raoul, et capitaine de cinquante lances, était seigneur de Civrieux (15). Louis de Sarron était seigneur de Civrieux en 1671 ; sa veuve, Hélène de Rogemont, en 1678 ; Claude de Sarron, qui avait obtenu le titre de marquis qu'il transmit à ses descendants, était seigneur de ce bourg en 1721 ; Jacques lui succède, puis Hugues en 1731 ; Jean-Claude en 1776 ; Claude de Sarron en 1786 ; ce dernier, qui vit passer la seigneurie de Civrieux à M. de Riverieux de Varax en 1789 (16), resta cependant possesseur du château. Il le laissa à sa femme, qui épousa en secondes noces M. Laréguie, vers le commencement de ce siècle.

(A suivre.)

L. PAGANI.

(14) *Mazures*, t. I, p. 622.

(15) *Mazures*, t. II, p. 381.

(16) Debombourg. *Atlas hist. du Rhône*.